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! ! ! !本报讯（记者 关尹）中国足协虽与卡马乔!上图 图 !""

终止合作，但想要轻轻松松赶走西班牙教头，却并不容易。据
悉，卡马乔的律师费列罗将在明天抵京与足协谈判，而他有着
“欧洲体育界头牌律师”的头衔。到底赔偿卡马乔多少违约金，
足协可能会遇到不小的麻烦。
目前仍待在北京的卡马乔的当务之急，就是尽快拿到与

中国足协解约后的赔偿金，而这笔据称是 !""万欧元的巨额
赔偿也牵动着各方眼球。卡马乔的律师来自西班牙排名第一
的体育娱乐经纪公司 #$，旗下有不少客户是体育明星，包括
巴西球星罗纳尔多、卡卡等。而费列罗正是该公司在体育经纪
方面的头牌律师，在全球知名律师专家榜上有名，非常熟悉国
际体育经纪和法律事务。
卡马乔执教国足的年薪在 %&"万欧元左右，比此前历任

国足主帅的总和还多。按照合同，中国足协提前解除与卡马乔
的合同，需要支付的毁约赔偿金也肯定是个大数目。足协提
出，原合同中有“如果中国队没有明显提高和改变，可以提前
解约”的条款，所以只愿支付 '""万欧元左右的毁约赔偿金。
卡马乔不可能同意，只能留给双方律师解决。
谈判桌上，中国足协相关人士必须拿出足够的说服力，才

可能砍掉一半多的价格。但费列罗和 #$公司，在西班牙甚至
比卡马乔的名气还要大，足协去打这场“砍价仗”，就像国足去
挑战西班牙国家队一样，令人惴惴不安。

! ! ! !武磊一个长长的滑行、吕文君
仰面倒地接受队友欢呼……也许只
有这样，才能尽情宣泄他们心中的
幸福感。因为这一场胜利，对上港队
的小伙子们来说实在太不容易
了———昨晚，他们在主场 %比 (战
胜上赛季中超亚军江苏舜天，武磊、
吕文君的进球粒粒精彩，这是一场
值得欢庆的胜利。
抵达上海之前，舜天已是八轮

不败、三场连胜，球队中的几名外援
状态正佳。对有些缺兵少将的上港
队而言，这无疑是一个难缠的对手。
赛前很多人的预测是，能够从舜天
身上拿到一分就“谢天谢地”了。
作为单箭头的卡贝萨斯继续不

进球。打完这一轮，中超上半赛季宣
告结束，上港队也“创造”了一个历
史：整整 )*轮，外援一球未进。但好
在，他们前场有纯本土制造的“文武
峥嵘”组合。就在上半场行将结束
前，)+号朱峥嵘一脚妙传，拍马赶
到的武磊直接劲射破门，上港队 )

比 "领先。
加上昨晚这粒，小将武磊已经

收获了 ,球，距离他赛季 )"球的目
标只差 )球。在中超射手榜上，%%
岁的武磊也是独领风骚，进球数只
比高身价的埃尔克森、埃杜两人
少。更何况，这还只是他的首个中超
赛季。
当赞誉声如潮水般齐刷刷涌来

时，少帅高洪波不忘对其“敲打敲
打”。“别人称赞他是超新星，我觉得
武磊还是要摆正位置。足球是项团
队运动，同伴协作、帮他防守、帮他
拉出空当，他才能够进球，所以说不
能单说他个人怎样好。”高洪波赛后

点评道，“我希望他自己能正确面
对。如果不能很好地面对这个问题，
无论是在国家队还是在联赛中，都
会对他的前途有不好的影响。”

相比武磊的爆射，)%号吕文君
的直接任意球得分更是令人拍案叫
绝。当时舜天已经扳平比分，而比赛
也进行到了第 &*分钟，上港队获得
禁区前 '"米左右的任意球机会。吕
文君右脚打出一记超大弧线，皮球
“呼啸”着直挂死角，他又贡献了一
粒世界波！
“圆月弯刀”俨然成了吕文君的

标签。这是他在今年中超打入的第
*球，也是首粒任意球。“原来在中
甲进过任意球，在中超还是第一次
进。之前一些比赛我也主罚过，
但是总差点运气。”吕文君说，自
己不是什么“任意球大师”，不
过从小就喜欢练习。“原来我
们队王佳玉是第一人选，我
是第二人选，他转会之后，
这个任务就交给我了。”

吕文君首个赛
季的目标同样是 )"

球，现在已经完成了
一半。他的良好表
现，甚至为他争取到了入选国家队的
机会。据说东亚四强赛国足 -"人
大名单中，就有吕文君的名字。

依靠着武磊、吕文君和朱
峥嵘这些纯本土射手，上港队
在上半赛季收获了 )&分。对升
班马而言，这已是一个相当不错的
成绩。甚至距离中超前四，也只有一
场球而已。如果下半赛季发挥出色，
新来的外援得力的话，甚至可以梦
想一下冲击亚冠。 本报记者 关尹

! ! ! !本报讯（记者 许明）今晚，拖着
残阵回到虹口的上海申花，将面对换
帅之后豪取两连胜的广州富力。过去
'轮，申花未尝胜绩，近来又陷入多名
核心缺阵的窘境，内外交困之下，恐难
有所作为。
昨天傍晚的虹口足球场，申花进

行了适应场地训练，不过队长莫雷诺
却是一身休闲装扮，坐在场边围观。主
教练巴蒂斯塔坦言，“莫雷诺的转会还
没有百分之百确定，但过去一周他已
经不跟队训练了，而是单独训练。”言
下之意，莫雷诺转会阿联酋联赛几乎
已经没有悬念，而今晚的比赛，他也将

继续缺阵。
除此之外，徐亮的伤病将持续影

响申花的中前场组织，而之前与他搭
档的王寿挺，也因为上一轮吃到红
牌，被迫停赛。后腰位置上，申花无奈
只得启用郑凯木和姜坤这一对老少
配，进攻组织和防守拦截显然会有所
逊色。
缺少了中场的 '名核心，对手又

是刚刚换帅的广州富力，而埃里克森
上任之后，富力更是豪取了两连胜，队
中前锋拉斐尔被完全激活，% 轮比赛
攻入 '球，搭档尼日利亚前锋雅库布，
攻击力大升。

! ! ! !本报讯（记者 钟喆）今晚，申鑫将
在客场挑战联赛“副班长”天津泰达。
上一轮战胜武汉卓尔后，球队状态开
始回升。本轮面对同样实力较弱的对
手，申鑫上下不敢掉以轻心。俱乐部希
望球员站好上半赛季最后一班岗，提
防阴沟翻船。
本赛季，申鑫状态可谓起起伏伏，

近期先后输给上港、人和、富力后，俱
乐部面临巨大压力。上一轮，球队终于
战胜升班马武汉卓尔，喘了一口气，联
赛排名也回到第 )"位。
目前，申鑫依然受到伤病困扰。上

一场比赛，主力中后卫乔尼尽管来到
源深体育场观战，但伤势依然没有痊
愈，本轮能否上场还是未知数。凯撒的

伤病已经没有大碍，但状态低迷让教
练组十分担心。朱炯坦言：“我想球队
最大的困难是战胜自己。疲劳也好，伤
病也罢，或者个别球员的情绪问题都
需要教练组面对。但只要对胜利充满
渴望，问题就能迎刃而解。”
战泰达，朱宝杰的停赛已经结束，

于涛的伤势也基本康复，可以和队友
并肩作战。这将是申鑫近期人员相对

完整的一场比赛。不过，泰达是一支积
分垫底的球队，保级压力巨大，朱炯多
次提醒队员小心应战。“经过间歇期
后，本轮一周三赛，对每个队员都是非
常艰苦的考验。虽然天津队现在形势
不好，但他们还是一支有实力的队伍。
我想，越是危险的时候，他们越会爆发
出更强的战斗力。所以，我们必须做好
所有困难的准备，全力以赴。”
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